

## Gobernador Alejandro Armenta se acerca a autoridad y pueblo de Tepeyahualco, en garantía de gobernabilidad socialmente sensible y rumbo al desarrollo

El Ciudadano · 27 de abril de 2025

*Con respaldo estatal, se entregan patrulla y ambulancia, y se inaugura hotel que proyecta a la región como un nuevo polo turístico de Puebla*



**TEPEYAHUALCO, Pue.**– En un acto que consolida el compromiso con la seguridad, el desarrollo económico y el impulso turístico de la región, el gobernador del estado de Puebla, **Alejandro Armenta**, visitó el municipio de Tepeyahualco para encabezar dos eventos clave: la entrega de una patrulla y una ambulancia, así como la inauguración del Hotel Samsara.

**TAMBIÉN LEE:** [Fiesta de color y alegría en el Centro Cultural La Carmela: Celebrando la magia y la risa en el Día del Niño y la Niña](#)

Durante la entrega de las unidades, el presidente municipal **Said de Jesús Godos Luna** agradeció la presencia del gobernador, destacando que este respaldo fortalece las capacidades de los cuerpos de

seguridad y **motiva a los tepeyahualquenses a seguir trabajando por su comunidad**. El edil expresó:

“Aquí está nuestro compromiso con la seguridad. Estas unidades respaldan a nuestros elementos y al municipio”

**El gobernador Armenta felicitó a las autoridades locales** por su **determinación para fortalecer la seguridad** y resaltó la riqueza histórica y natural de Tepeyahualco. Afirmó: “

Esta región mágica está llena de historia y merece toda nuestra atención. No están solos, estamos trabajando juntos”.

Posteriormente en la inauguración del **Hotel Samsara**, Armenta celebró la iniciativa del **empresario Vinicio Limón Rivera**, a quien calificó como **ejemplo de cómo el turismo puede transformarse en motor económico y social**. El hotel, que fusiona arquitectura árabe, mongol, marroquí y andaluza, se presenta como un nuevo atractivo turístico que dialoga con el patrimonio prehispánico y colonial de la zona.

**“Vamos a blindar esta zona con seguridad, infraestructura y promoción turística**. Tendremos un **centro estratégico de atención al turismo** que incluirá vigilancia, protección civil, información y servicios médicos”, anunció el mandatario, detallando una estrategia integral que incluye señalética, mejoramiento de caminos y promoción conjunta con el INAH y la Secretaría de Turismo federal.

El empresario Vinicio Limón destacó que el **proyecto Samsara busca erradicar la pobreza a través del turismo**, aprovechando el vasto potencial natural y arqueológico de la región. Expresó:

“Tenemos seis lagunas, cráteres volcánicos, montañas y la zona arqueológica más grande de Mesoamérica: Cantona. Todo esto puede y debe florecer”.

La jornada concluyó con el **compromiso** del gobernador de **incluir a Tepeyahualco en el calendario de eventos culturales del estado** y de consolidarlo como un orgullo turístico de Puebla y de México.

*FOTOGRAFÍA: ESPECIAL*

## **Recuerda suscríbete a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)